

Wirtshausführer Produzent 2018

Qualitativ hochwertige Grundprodukte sind die Basis einer guten Gastronomie. Die Agrarmarkt Austria Marketing GmbH (AMA) fördert heimische bäuerliche Produzenten, die sich um die Herstellung solcher Produkte bemühen. Gemeinsam mit der AMA vergeben wir die Auszeichnung „Wirtshausführer Produzent“ des Jahres 2018 an einen Betrieb, der sich um die Herstellung hervorragender österreichischer Produkte besonders verdient gemacht hat.

Cult Beef – Der Kult rund ums Rind

Rindfleisch ist in, Topqualitäten haben geradezu Kultstatus, und im Zuge des Trends zu Burger und Steak sowie zu den Zubereitungsformen Grillen und Smoken gewinnt es auch in Gasthäusern und Restaurants zunehmend an Bedeutung. Dem trug die ARGE Rind, eine Erzeugergemeinschaft, die sich mit der Vermarktung und Entwicklung von Qualitätsprogrammen beschäftigt, Rechnung und etablierte die neue Marke „Cult Beef“. Dabei geht es darum, Spitzenprodukte aus der heimischen Rindfleischproduktion zu finden und nach strengen Kriterien zu selektieren, um höchste Qualität zu gewährleisten und sie für die Gastronomie verfügbar zu machen. Neben Fleisch in handverlesener Güte werden auch veredelte Spezialitäten angeboten, wie zum Beispiel geräucherte Rinderbrust (Smoked Brisket) und Rindersaftschinken. „Cult Beef“ hat eine Menge Wirte als Partner, die das ganze Jahr Premium-Rindfleisch im Angebot haben.



*Ing. Rudolf Rogl
Geschäftsführer der ARGE Rind*

ARGE Rind

4021 Linz, Auf der Gugl 3

T +43 732 92 28 22

F +43 732 92 28 22-1900

office@rinderboerse.at

www.rinderboerse.at

